

À la Conférence de Paris sur la coopération économique internationale*

Lundi 30 mai 1977

Nous formulons aujourd'hui des vœux particuliers pour la Conférence de Paris sur la coopération économique internationale, connue sous le nome de «dialogue Nord-Sud», où les représentants des pays industrialisés, avec ceux des pays exportateurs, de pétrole et des autres pays en voie de développement, font un nouvel effort pour trouver, par des échanges francs et loyaux, un accord de coopération en matière économique.

Nous souhaitons vivement que l'esprit de compréhension et le désir de promouvoir le bien de toute l'humanité puissent produire des résultats concrets, durables et acceptables pour tous les participants, et que ceux qui ont en abondance les bien de cette terre soient disposés à les partager avec leurs frères moins favorisés. Aussi est-il d'autant plus urgent de trouver sans tarder des solutions généreuses et justes que la crise économique qui affecte tous les pays frappe avant tout, directement et cruellement, les pays et les hommes qui sont privé de ce qu'ils devraient avoir par nécessité et, dans une certaine mesure, par justice, et pour qui la dégradation humaine risque de devenir le sort quotidien.

Puisse le dialogue créatif qui a été commencé avoir une suite, car pour établir de nouvelles relations mondiales, il faut à la fois du temps et de la générosité, du réalisme et une volonté de travailler pour la justice sociale.

Notre fervente prière accompagne tous ceux qui travaillent pour un monde où tous les hommes ensemble, en vrais partenaires associés aux décisions qui les concernent tous, pourront trouver la paix et la justice.

^{*}La Documentation catholique, n°1723 p.604;

ORf $n^{\circ}23$, p.2.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana